



Ein Street-Art-Workshop begeisterte am Wochenende knapp ein Dutzend Kinder, Jugendliche und Erwachsene der Elbestadt. Tilo Röpcke

Lokales

18. Oktober 2021 | Seite 10

🕒 1 min.

Viele Farben auf Fliesen gesprayed

Street-Art-Workshop begeisterte am Wochenende am Fairhafen Boizenburg

Tilo Röpcke

Boizenburg In enger Kooperation zwischen dem Fairhafen Boizenburg und dem Kulturschiff „Minna“ konnten am vergangenen Sonnabend und Sonntag knapp ein Dutzend Interessierte im Alter zwischen fünf und 49 Jahren einen Einblick in die Streetart-Kunst gewinnen. Als Streetart werden Formen von Kunst im öffentlichen Raum bezeichnet. Es handelt sich um Werke im urbanen Raum, die mit einem weiteren Personenkreis kommunizieren sollen.

„Heute besprühen wir Fliesen aus unserer Fliesenfabrik, damit wir die traditionelle Wandkultur mit der modernen Kunstform im öffentlichen Raum verbinden können“, sagte Sara Puchert vom Kino-Club der Elbestadt.

Die kreativen Resultate des Wochenendes sollen schon in naher Zukunft auf dem Kulturschiff ausgestellt werden.